



La estrategia MIDE (Monitoreo de Indicadores del Desarrollo) Jalisco instrumenta las atribuciones normativas establecidas para la Secretaría de Planeación y Participación Ciudadana del Gobierno del Estado de Jalisco, relacionadas con la coordinación técnica y seguimiento de los avances en el cumplimiento del Plan Estatal de Gobernanza y Desarrollo.

MIDE Jalisco articula una red de trabajo interinstitucional que opera bajo un esquema de cooperación, conciliación técnica y mejora continua; modelo que se refleja en el funcionamiento permanente de un sistema y plataforma virtual que eficientiza y estandariza técnicamente la información disponible de los indicadores del desarrollo.

MIDE Jalisco asume los principios de máxima transparencia y rendición de cuentas, publica en tiempo real la información que reportan más de 50 instancias públicas del gobierno estatal y de los poderes públicos y organismos autónomos de Jalisco; todos los indicadores, dependiendo de la periodicidad de su fuente original, se actualizan por lo menos una vez al mes, por lo que su evolución y el cumplimiento de metas se muestran de manera dinámica en: <https://midejalisco.gob.mx/>.

El monitoreo y la evaluación con un enfoque de mejora, es un desafío social, tanto para gobiernos, como para organizaciones sociales, medios de comunicación y ciudadanía en general. Promueve aprendizajes organizacionales, facilita el diálogo entre actores políticos, técnicos y sociales, e incentiva la participación ciudadana.



Lo que se mide y evalúa se puede mejorar

@ParticipaJal @MIDEJalisco



Contacto:
Dirección General de Planeación y Evaluación Participativa
Dirección de Monitoreo Abierto del Desarrollo

midejalisco.sppc@gmail.com
Tel. +52 (33) 3819 2385 ext. 42385 y 43661

Actualización: Enero de 2024



ESTRATEGIA MIDE JALISCO

Para fortalecer la eficacia, transparencia y rendición de cuentas a partir de la medición de los resultados de la gestión pública en el desarrollo de Jalisco

Sistema:

Sistema público y dinámico
Se actualiza permanentemente y en tiempo real. Disponible para consulta abierta.

Históricos
Mide Jalisco cuenta con datos históricos desde 2006 para la mayoría de sus indicadores

Estandarización técnica
Cada indicador cuenta con una ficha metadato con su descripción, metodología, variables, fórmula de cálculo, entre otros elementos.

Innovación informática
Con recursos propios se diseñan y mejoran herramientas acorde a las nuevas necesidades de monitoreo y análisis estratégico.

Enfoque de valor público
MIDE Jalisco se orienta a la medición del desarrollo, privilegia indicadores al final de la cadena de agregación del valor público: de resultado, de impacto y de impacto socialmente agregado.

Vinculación con los compromisos internacionales
Los indicadores de MIDE Jalisco afines se alinean a las metas de los Objetivos de Desarrollo Sostenible

Participación de los poderes públicos y organismos autónomos de Jalisco, en términos de gobernabilidad y con un enfoque de gobernanza



Consejos Sectoriales Ciudadanos para la Planeación, Medición y Evaluación

Órganos auxiliares consultivos de la administración pública que, a través de recomendaciones colegiadas, inciden en la planeación y la mejora de la efectividad, la consistencia y la calidad de las políticas públicas en el Estado de Jalisco.
seplan.app.jalisco.gob.mx/evalua/consejo-evalua/consejo-ciudadano



Se presenta información de indicadores desagregada por:



Participación ciudadana y gobierno abierto



Dialogar y conciliar técnicamente

Compartir información en formatos amigables

Crear y mejorar herramientas para el análisis y portabilidad de la información

